
警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 豊 中 南 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和５年２月７日（火） 午後２時００分から

午後３時００分までの間

開催場所 大阪府豊中南警察署 一階 署長室

出
岡本会長 延野委員 柴田委員 三河（亜）委員

委 員

席
牧野委員 田中委員 三河（俊）委員

者
署長 副署長 総務課長 地域課長 生活安全課長 刑事課長

警 察

刑事課長代理 交通課長 警備課長 広聴相談係長

１ 会長挨拶

最近多発している凶悪犯罪についてですが、凶悪犯罪というと我々に

は直接関係ないのではないかと思ったりもしてしまうのですが、素人の

犯行ではないような、事前に下見して計画を練った上での組織的な犯行

のように思います。

このように事前に前兆のような動きがあることから、我々も普段から

防犯意識を高く持って、基本的なことですが自宅の施錠をしっかりする

等対策をしていかなければならないと感じております。

しかし、最近の凶悪犯罪は家に押し入っていきなり殺すとか暴行を加

えるとか、我々の常識から考えると今まではこのような犯罪はなかった

ように思います。

ただこのような犯罪も警察の捜査によって犯人が逮捕され、犯人像が

議 事 概 要 見えてきたように思いますので、やはり犯人を捕まえるというのが重要

なのかなと思います。

我々もできる限り警察に協力して情報共有し、地域の安全のために活

動していきたいと思いますので今後ともよろしくお願いします。

２ 署長挨拶

本日はお忙しいところお集まりいただき誠にありがとうございます。

今、会長から話がありましたとおり、凶悪犯罪というものが話題にな

っておりますが、管内の犯罪情勢につきましては特殊詐欺の被害がなか

なか収まる気配がありません。

特に「豊中市役所の○○ですが」というような市役所騙りの犯行が多

く発生しています。
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警察としては犯人の検挙はもちろん、未然防止ということで主に高齢

者の方を対象に、広報啓発活動を行っております。

もう一つは、大阪府下全体をみても交通事故の発生が増加しておりま

すので、警察として交通事故抑止活動に力を入れているところです。

本日の警察署協議会という機会で、皆様から忌憚ない意見を出してい

ただいて、警察業務に反映させていきたいと思います。

本日はどうぞよろしくお願いします。

３ 管内概況、懸案事項等の説明

(1) 地域課長

・ 特殊詐欺の発生状況と対策について

・ 自動車関連犯罪の発生状況と対策について

・ 交番勤務員による防犯指導の実施について

(2) 警備課長

・ 「Ｇ７サミット」開催に伴う協力依頼について

(3) 生活安全課長

・ 「春の地域安全運動」の中止及び女性・子どもの被害防止施策に

ついて

(4) 刑事課長

・ 選挙関連の注意事項について

(5) 刑事課長代理

議 事 概 要 ・ 管内の犯罪情勢について

(6) 交通課長

・ 交通死亡事故発生状況及び自転車乗車時のヘルメット・リフレク

ターウェア着用について

４ 質疑応答

(1) Ｇ７サミットについて

【委員】

大阪で開催される貿易大臣会合はいつ、どこで開催されるのでしょ

うか。

【警察】

令和５年１０月２８日（土）２９日（日）の開催が決定しており、

堺市が誘致に向けて取り組んでいます。

時期が近づくと、警備態勢が敷かれ、交通規制等も実施されると思

いますので御理解・御協力をよろしくお願いします。

(2) 選挙関連について

【委員】

警察署協議会委員という肩書きを使用せずに、お花を贈ったり、決

起集会に参加したり、推薦の葉書（選挙運動用通常葉書）を返したり
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することは可能でしょうか。

【警察】

警察署協議会委員として「地位利用による選挙運動の禁止」と定め

られていますので、地位利用を疑われることのないような活動をして

いただきたいと思います。

(3) 服部天神駅前広場整備事業について

議 事 概 要 【委員】

服部天神駅前ロータリーの工事状況等について教えてください。

【警察】

服部天神駅前広場整備事業については、形状についての協議は既に

終えており、道路管理者によると令和６年度事業と聞いております。

(4) 庄内東町第２号線の交通指導取締りについて

【委員】

庄内駅北側の東向きの一方通行道路（庄内東町第２号線）は道幅が

狭い割に歩行者・自転車等の交通量が多いのですが、買い物客や出入

り業者の駐車車両の路上駐車が多いので、通行の妨げになっています。

【警察】

交通課が中心となって、対処いたします。


